

EL CENSOR.

DIARIO DE LA TARDE

The **Equitable Life Insurance Society**
of the United States



“La Equitativa,”

DE LOS ESTADOS UNIDOS.

Esta poderosa Compañía de seguros sobre la vida, la más fuerte de todas que existen en el mundo expone toda clase de Pólizas, permitido y aprobadas por el Gobierno de los Estados Unidos, de manera que el asegurado jamás está expuesto a litigio de ninguna clase pues sus Pólizas son sencillas y claras y tienen la ventaja de la indisputabilidad después de un año, siendo este requisito exclusivo de esta Compañía.

La Póliza Libérrima no reconoce rival y no tiene restricciones desde el principio. Su modelo se señala al interesado antes verificarse el contrato, lo que lo pone a cubierto de todo fraude.

CAPITAL EN ORO AMERICANO	\$ 110,000,000
SOBRANTE	" 23,350,000
SEGUROS VIENTOS	" 731,000,000

EL REPRESENTANTE GENERAL, **J. D. BARBISERA & C.**

Oficina principal—BANCO INTERNACIONAL.

MÉDICOS DIRECTORES,

Dr. Carlos García D.—Dr. Ricardo Cuelalón.

MÉDICOS EN GUAYAQUIL,

Dr. Antonio Falconi.—Dr. Juan A. Orellana.

AGENTES DE GUAYAQUIL

Ismael Bañados—Carlos Nath.

20 de 1891.

Real fabrica de tabacos y Cigarros

FLOR DE TABACOS DE PARTAGAS.

Industria N. 152, 154, 158. y 160

AVISO

Agradados con los honores de *Provedores de la Real casa* y la autorización para para las **ARMAS REALES** en las etiquetas de los productos de nuestras Fábricas y el cuidado noticia que nuevamente se falsifican los cigarrillos *Partagas*, hemos debido introducir una innovación en las marquillas que sirven de envoltura, haciendo constar en ellas la distinción con que hemos sido honrados por S. M. y adornándolas con el escudo de la REAL CASA.

Rogamos, pues, a nuestros favorecedores se fijen en la nueva facsimile de la marca para que en ninguna ocasión sean sorprendidos con productos ajenos a esta procedencia.

Ya que en la excelencia de los materiales empleados en la elaboración y el esmero en conservar sus celebradas e inmejorables condiciones continúa sosteniendo a envidiable altura la fama, que con tanta justicia tiene adquirida esta casa, se nos hace innecesario toda otra recomendación.

HABANA, NOVIEMBRE DE 1890.

J. A. Bances.

Cigarrillos de esta marca acaba de recibir

LC-S tagg

PRIX CONSTANT R.

Agente Consignatario.

Tiene oficina en oficina para recepción y despacho de carga del interior, y remisión de carga a los puertos de la costa, en la parroquia del Carmen (Chimbo) frente de la línea de ferrocarril.

Cuenta con elementos y buenas relaciones para el pronto despacho

La experiencia de más de treinta años en este negocio y el conocimiento que tiene de los arrieros y proveedores, garantizan el buen servicio.

Tiene oficina abierta en Yaguachi y Chabos y cuenta con almacenes de depósito para fletes de la carga. Ofrece sus servicios al Comercio y a los viajeros.

LA NEW-YORK
Life Insurance Co.

ESTABLECIDA EN 1845.

LA ÚNICA COMPAÑÍA PURAMENTE MUTUA, DE SEGUROS SOBRE LA VIDA QUE HAYA EN SU PAÍS.

Situación en 1 de Enero de 1890:

Activo en efectivo	\$ 105,053,600-96
Ingresos anuales	" 29,163,266-34
Sobrante	" 15,600,000-00
Seguro Vigente	" 495,601,970-00

LA New-York Life Insurance Co. ofrece a todos los que deseen un seguro sobre su vida una variedad de ventajas que solo se pueden encontrar en una Compañía que tiene una larga experiencia, grandes negocios y sistemas perfeccionados de seguro, tanto en su solidez absoluta en sus Pólizas—y el respeto de todas las utilidades entre los asegurados—la equidad, justicia y liberalidad con que siempre ha tratado a sus miembros—y en la claridad y condiciones liberales. Los que deseen informes más detallados, prospectos, etc., etc., hagan bien en dirigirse a los Agentes y Banqueros de la Compañía en todas las principales ciudades de Sur y Centro—América, Méjico y las Antillas, ó al

AGENTE GENERAL EN ECUADOR, **Fausto E. Brundon.**

CALLE No. 194.

DIRECCIÓN: CALLE DE AGUIRRE.

TELEFONO 333

Hojalatería y Lamparería

DE

ELEODORO P. LEON.

ESTABLECIDA EN 1786

Calle de Ligué 2.º cuadr.—antes Nos. 50, 52, 54 y 55,—hoy N.º 43 y 44

TALLER ANEXO—SIN SU CURSAR

Establecimiento premiado en 1880, con la medalla y diploma de 2.º clase y “Centenario de Olmedo” en 1882 con medalla de plata por la Municipalidad de Guayaquil. En 1887 recompensado con el segundo premio Y diploma por el “Concurso Industrial” de la Sociedad Filantrópica del Guayaquil. En 1888 primer premio—medalla de oro en la última Exposición Nacional de Guayaquil.

Se hace todo género de obras de hojalatería, dentro y fuera del establecimiento.

Tiene en venta: Tinas imitación sistema americano, para baño.

Y ADEMÁS

Lamparas

Faroles

Quinqués

Linternas

Tubos y Bequillas.

Y cuánto pueda necesitarse para el servicio doméstico. La modestidad de precios está al alcance de todos.

pesible los casos ocurridos; tampoco habrá serón. Por nuestra parte lamentamos como el que más tal acuerdo y dejamos a la penetración de todos, las consecuencias a que se presta el presente caso. El culto ha sufrido detrimento por causas deplorables que son bien conocidas.

La vecindad de la segunda cuadra del Teatro, se queja con muchísima justicia, del inoportuno mal olor que desde una alcantarilla que se halla en la calle N.º 37. Lo que participamos a la policía a fin de que se ponga a los enemigos declarados del estado.

UN BUELO COLOSAL.—Se ha instalado en la torre del Ayuntamiento de Filadelfia, un reloj que es el más grande que se ha construido. Tiene una esfera de diez metros de diámetro y las agujas tienen una longitud de diez metros, el número dos, y dos y medio el horario. El peso de la campana no baja de 25,000 kilogramos. Se le da cuando por medio de una máquina de vapor. Por la noche grandes focos de luz eléctrica alumbran la esfera que es perfectamente visible de todos los puntos de la ciudad.

PARROCO INCREÍBLE POR SU VERDAD.—Escríben de Toronto, Canadá, con fecha 23 de Diciembre del próximo pasado: "El Rev. Padre Devlin, S. J., concluyó el Jueves por la mañana una muy fructuosa misión en Brighton, Ontario. La prensa local habla con grandes alabanzas de la elocuencia de dicho Padre, quien se hizo tan popular entre las masas que acudieron a ofrecerle para terminar la misión, un tal Mr. Titus, bien conocido abogado de Brighton, se adelantó y leyó al Padre un muy lisonjero mensaje de felicitación en nombre de los protestantes de la ciudad. Durante la misión, los discursos del Padre Devlin fueron escuchados por miembros de todas las denominaciones religiosas, y la iglesia estuvo literalmente atestada de gente."

Los comentarios a que da margen este hecho, se los dejamos muy gustosos al Canadian Freeman, cuyas palabras son las siguientes:

"Aún nos acordamos de la gritaría que, hace bastantes meses, se levantó en toda la Provincia de Ontario contra los Padres Jesuitas. En efecto, tan virulentos fueron los insultos acumulados sobre los miembros de esa gran milicia de la Iglesia, que tiempo hubo en que se creyó imposible para un Jesuita el poder ejercer el ministerio en Toronto y cercanías, sin exponerse a ser insultado y maltratado. ¡Qué respuesta tan victoriosa y aplastadora ha sido dada por los protestantes de Brighton a lo que se creyó en aquel entonces! Ellos escucharon al Jesuita que predicaba a poca distancia de sus templos, y quedaron tan cautivos por su elocuencia, habilidad, sinceridad y espíritu de fe, que se olvidaron de que era un Jesuita, por acordarse tan sólo de que ese mismo hombre era un soldado del Ejército de Cristo, que peleaba por la salvación de las almas y consagraba su vida y talentos a la obra que lo había sido consagrado."

¡Cuántas veces lo hemos repetido en estas páginas! Hay en la Iglesia Católica hombres y dogmas, que visto de lejos y estudiados a través del prisma del fanatismo, parecen espectros horripalantes: más contemplados de cerca y examinados con mente quieta y despreocupada, pierden todo lo absurdo y espeluznante; y al paso que cautivan el corazón, avasallan también la inteligencia.

TRATADO.—El Congreso del Salvador ha aprobado legalmente y el Ejecutivo ha puesto su sanción al tratado de amistad y comercio entre el Ecuador y la República salvadoreña celebrado el año pasado en Washington, entre los señores doctor don José María Placido Casamayo, Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario de nuestra República ante el Gobierno de la Casa Blanca y don Jacinto Castellano, representante de igual categoría de su patria ante ese mismo gobierno.

Según una de las cláusulas del tratado las dos altas partes contratantes se obligan a no permitir que en sus respectivos Estados se organicen expediciones filibusteras tendientes a alterar la paz de ninguno de ellos.

Así, pues, al señor Casamayo corresponde el mérito de haber cerrado con llave de oro esta puerta, que se ha mantenido abierta ofreciendo inseguridad a los vecinos menos prósperos, los cuatro.

El mismo Gobierno ha puesto el escepticismo al tratamiento hecho en la persona del señor don Francisco Mendiola Baza, por el señor General de la República del Ecuador ante el Ecuador.

Sabemos que el señor Mendiola es sujeto de honrosos antecedentes.

DE PALAZA.—Por fin hemos recibido el número 34 del citado Semanario, recordando, no sólo el recuerdo que nos trae, sino también el recuerdo que nos trae.

Nuestra redacción está situada en la calle del "Morro", N.º 92.—

PARROCO INCREÍBLE, pero es verdad. Escríben de Toronto, Canadá, con fecha 23 de Diciembre del próximo pasado:

"El Rey, Padre Devlin, S. J., concluyó el Jueves por la mañana una muy fructuosa misión en Brighton, Ontario. La prensa local habla con grandes alabanzas de la elocuencia de dicho Padre, quien se hizo tan popular entre las masas que acudieron a ofrecerle para terminar la misión, un tal Mr. Titus, bien conocido abogado de Brighton, se adelantó y leyó al Padre un muy lisonjero mensaje de felicitación en nombre de los protestantes de la ciudad. Durante la misión, los discursos del Padre Devlin fueron escuchados por miembros de todas las denominaciones religiosas, y la iglesia estuvo literalmente atestada de gente."

Los comentarios a que da margen este hecho, se los dejamos muy gustosos al Canadian Freeman, cuyas palabras son las siguientes:

"Aún nos acordamos de la gritaría que, hace bastantes meses, se levantó en toda la Provincia de Ontario contra los Padres Jesuitas. En efecto, tan virulentos fueron los insultos acumulados sobre los miembros de esa gran milicia de la Iglesia, que tiempo hubo en que se creyó imposible para un Jesuita el poder ejercer el ministerio en Toronto y cercanías, sin exponerse a ser insultado y maltratado. ¡Qué respuesta tan victoriosa y aplastadora ha sido dada por los protestantes de Brighton a lo que se creyó en aquel entonces! Ellos escucharon al Jesuita que predicaba a poca distancia de sus templos, y quedaron tan cautivos por su elocuencia, habilidad, sinceridad y espíritu de fe, que se olvidaron de que era un Jesuita, por acordarse tan sólo de que ese mismo hombre era un soldado del Ejército de Cristo, que peleaba por la salvación de las almas y consagraba su vida y talentos a la obra que lo había sido consagrado."

¡Cuántas veces lo hemos repetido en estas páginas! Hay en la Iglesia Católica hombres y dogmas, que visto de lejos y estudiados a través del prisma del fanatismo, parecen espectros horripalantes: más contemplados de cerca y examinados con mente quieta y despreocupada, pierden todo lo absurdo y espeluznante; y al paso que cautivan el corazón, avasallan también la inteligencia.

OSTRO.—Acompañamos en su justo dolor a la familia del que fué José Antonio Peñafiel, honrado artesano.

No dudamos que la resignación cristiana mitigará en algo la pérdida que tan justamente acoonja a sus deudos.

MASON CONVENCIDO.—Mr. Paul Rosen, que antes era Ilustre Soberano, Gran Inspector General del grado 33 y último grado de la masonería, que además fué Visitador General de las logias de Francia, asu convicción hace poco al catolicismo y ha publicado recientemente una obra notabilísima titulada L'ENEMIE SOCIAL, historia documentada de los hechos de la masonería desde 1711 hasta 1890 en Francia, Bélgica e Italia, donde revela los crímenes más inauditos.

INGLESERA.—Solemos protesta.—Los católicos ingleses están haciendo preparativos para un lemanne meeting a fin de protestar contra la política eclesíástica e internacional del Gobierno italiano; así que no son únicamente los furiosos e intranquitos de Zaragoza, como decían los periódicos de Crispien, sino que hasta los flemáticos y tolerantes ingleses protestan de las violencias de Crispien contra el Papa y su Iglesia.

OTRO P. DAMIEN.—Los periódicos anuncian la muerte gloriosa de otro apóstol y mártir de los leprosos, el P. Juan Bakker, de la Congregación del Santísimo Redentor. Acabó víctima de la horrores enfermedad que contrae hace unos diez años entre los leprosos de Surinam en la Guayana Holandesa, en medio de los cuales consumió también su holocausto. Otros dos de sus Hermanos de la misma Orden le habían precedido muriendo también de la lepra contraída en el mismo lugar y en servicio de los mismos enfermos. Es de notar que siendo éstos castos todos protestantes, nadie ha ido jamás a asistirlos sino sacerdotes católicos y unas Hermanas de San Francisco.

LAS PLAZAS son en todas partes, lugares sino de recreo, por lo menos de sentarse a tomar un aire puro y para tal caso tienen sus sillas y bancos en la noche, baños y hasta jardines que purifican el ambiente, y subalisan la atmósfera con el aroma de las flores. ¡Qué se diría de una plaza que si siquiera contara con una luz en su centro, y en la noche semejante a boca de lobo tan oscura que atraerá que sería hermana de nuestra plaza de San Martín.

Esperamos que nuestro L. C. no echará en olvido roto lo que llevamos dicho, aunque sea por "el que dirán".

TELEGRAMAS (seguidos): Margarita C. d. Paredes, Francisco Alover, Federico Ghobchi, Nectario Bulofos, José Watron, Aza Cordova, Eduardo Brogioni, Emilio Sánchez Tort, Sebastian Carrillo, Antonio Segura, Antonio Navas, Balvina Córdova, Juan Terreros, Juan Ignacio Garces, Aparicio Villalón, María de la Caridad, Timoleón Villalón, Rodolfo Martínez, Adolfo Márquez, Rosario Paraguy, Avelino Bustos, Francisco Javier Ordoñez, Ezequiel Terrajo, Antonio Rivera, María Juana, Juan María Barca, Vicente Molina, Joaquín Sea, Mariano Guadara, Rafael Real, Ricardo Franco, Zenón Carpio, Mario Jarrín, Manuel Muñoz, Francisca Morla, Amelia Ripalda, Manuel Hinojosa, Jacinto C. Marriccas, Gabriel Muñoz, Antonio Fernández.

Variedad

INSTITUCION MODELO.

Aosbamos de hacer una visita a la maestraza establecida en el Noviciado de las Hermanas de la Caridad, por las esfuerzos combinados del Ministro de Guerra y de la Sociedad de San Vicente de Paúl, para la provisión de vestuario para el ejército; y hemos hallado allí tanto que aplaudir y que admirar, que creemos cumplir un deber de justicia y de patriotismo comunicando al público nuestras impresiones.

Desde que el actual Ministro de Guerra, Sr. D. Olegario Rivera, se encargó de la cartera, se preocupó vivamente con el estado de los indios que debieran procurarse juego para acabar, hasta donde fuera posible, con el sistema de contratos para la provisión de vestidos y equipo del ejército. Los contratistas habían hecho el Ministerio de Guerra el teatro especial y predilecto de sus explotaciones. Aquello era una mina inagotable, puesto que las necesidades del ejército a que nos hemos referido son permanentes; y lo más grave del caso es que el mal parecía incurable. El sistema de sacar los contratos a licitación ningún resultado producía, porque los contratistas en grande, que contaban con capital y con un tren organizado, entraban en confabulaciones, imposibles de destruir, y que en definitiva imponían nuevos sacrificios para el Tesoro público.

Era preciso prescindir de la rueda i termedia del contratista y solicitar directamente el trabajo de los obreros; pero para hacerlo esto no se presentaba otro camino que la administración de ramo por cuenta del Gobierno, lo que implicaba creación de empleados, más sueldos y cuantos se consiguiera a la administración oficial.

El señor Rivera encontró la forma más adecuada, la suerta de combuandlo y armonizado todo. Se dirigió a la Sociedad de San Vicente de Paúl en solicitud de su valioso apoyo para el establecimiento de la maestraza. Aquella Sociedad comprendió que el mejor modo de dar limosnas y ejercer la caridad es dar trabajo a unas cuantas familias pobres y honradas, que no pueden mendigar y que carecen de los medios necesarios para emprender cualquiera industria.

Para que el establecimiento proyectado diera todas las garantías apetecibles, se necesitaba ponerlo también bajo una dirección muy celosa, muy activa, muy desinteresada y moralizadora, al propio tiempo. Las Hermanas de la Caridad se alanzaron a prestar ese servicio, y conseguido esto, todo quedó arreglado. Las maestranzas funcionan en un vasto salón del Noviciado de las Hermanas, convenientemente arreglado al efecto. Allí concurren diariamente setenta y cinco niñas pobres, que trabajan desde las 8 hasta las 10 1/2 de la mañana, y desde las 11 1/2 hasta las 4. Cada niña tiene su mesa y su máquina de coser. Tres o cuatro Hermanas presiden el taller, cortan las piezas, distribuyen los trabajos, los dirigen, enseñan a las niñas y mantienen el orden. En aquel taller modelo el trabajo es continuo, la disciplina perfecta y los resultados son sorprendentes.

El establecimiento se abrió el 27 de Diciembre del año próximo pasado, y ya casi todas las niñas saben su oficio y lo desempeñan perfectamente. A cada una se le paga según lo que hace, y la mayor parte ganan hoy un salario semanal de 5 a 7 pesos fuertes.

Todas aquellas niñas pertenecen a familias que antes eran socorridas por la Sociedad de San Vicente de Paúl. La limosna exigua que ayer recibían, les va hoy, considerablemente aumentada, en pago de trabajo y en forma de educación. La Sociedad se propone dotar a dichas niñas, cuando ya estén bien preparadas, con máquinas de coser y con los elementos indispensables para que puedan trabajar en sus propios domicilios, dejando así puestos vacantes para que entren nuevas aprendices.

Interesado parece entrar a ponderar las inmensas ventajas de semejante sistema, que extendido a otros ramos, puede ser el medio más eficaz de corregir el vicio y miseria en una ciudad como Bogotá, donde la vida para las mujeres pobres es tan difícil y donde son tantos, al propio tiempo, los alicientes para la perdición.

La economía que el Gobierno está haciendo con el establecimiento de la maestraza, es enorme. Cada vestido de cuartel, que antes costaba \$ 20, se consigue ahora a \$ 10.

Aquellos esos presos de diferencia representaban la ganancia neta del contratista, y hoy representan ahorro para el Tesoro público y pan para muchas honradas familias. Según informes que nos suministró el mismo Ministro de Guerra, basados en cálculos exactos, la economía que el Gobierno va a hacer en el ramo de vestuarios, no baja de \$ 3,000,000 al año.

Hay que tener también en cuenta la calidad de las telas y de la manufactura de los vestuarios. Las primeras son compradas a por caballeros de alta posición y respetabilidad y que a la vez son socios de San Vicente, en condiciones muy ventajosas, en los almacenes de los introductores; y respecto del corte, costura y accesorios de los vestidos, sólo diremos que sobrepasan en mucho a los que suministraban antes los contratistas, que se procuraban ganancias ilícitas con la mala calidad de todos los artículos que entraban en la confección de los vestuarios.

Los otros contratistas pagaban a las pobres costureras una suma de 175 centavos por cada pieza blanca, 25 centavos por cada chaqueta. A las niñas de la maestraza se les abonan hoy 15 centavos por cada camisa y por cada par de calcuzucillos, y 50 centavos por cada chaqueta.

Tampoco se corre el riesgo, muy grave cuando esto se hace por administración directa del Gobierno, de que se pierdan las telas en poder de las costureras. En el presente caso, la Sociedad de San Vicente responde por el valor de ellas, ya sea que se empleen en el taller mismo, donde las custodian las Hermanas, ya que se las da a costureras que trabajan a domicilio.

El Ministro de Guerra, en vista de los resultados obtenidos, se propone establecer talleres semejante en el Asilo de niñas de los Padres Salesianos, y en el de San José, donde se fabricará el cordado y el corraje que se necesitan para el Ejército.

No concluiremos esta breve exposición sin manifestar que el alma de la maestraza establecida en el Noviciado de las Hermanas de la Caridad, ha sido el señor D. Leonidas Posada Gavira, tan conocido por su actividad y por su celo en favor de todas las empresas de utilidad pública.

Cordialísimamente felicitamos al señor Ministro de guerra por el buen éxito de su empresa, tan fecunda en bienes de toda especie para la Sociedad y para el Estado.

LOS ALEMANES EN LOS ESTADOS UNIDOS.

Un diario de Pittsburg dice así: "Los católicos alemanes han celebrado ayer en esta ciudad una importante reunión. En el último Congreso católico reunido en Coblenz se aconsejó la conveniencia de que todas las sociedades católicas alemanas esparcidas por los Estados Unidos se reunieran en una sola corporación nacional, grande y patriótica."

"De acuerdo con ese Consejo, la reunión de ayer en esta ciudad adoptó las siguientes resoluciones:

"En vista de los procedimientos del Congreso alemán católico de Coblenz y abrigando el convencimiento de que una bien definida organización de la juventud católica alemana en los Estados Unidos, será no sólo el medio de extender la fe, sino también un arma poderosa para combatir la herejía de muchos, queda resuelto que la juventud de este Congreso que se funden sociedades católicas de jóvenes alemanes en todas las parroquias de este país, cuyo objeto principal será atender a las necesidades preferentes de la fe religiosa. Además, en todos los grupos católicos alemanes de los Estados Unidos, se adoptará la centralización de dichas sociedades locales, bajo reglas que cuadren con las circunstancias particulares de cada localidad. Por último, se elevará un voto de gracias a la organización central ya existente en Chicago por su obra llena de ardor y de celo, y se recomendará su Constitución como un modelo y un ejemplo que sirvan de estímulo y aliento a las nuevas sociedades."

"Adoptándose igualmente resoluciones precisas para que los hijos sean educados como los padres lo crean conveniente, reconociendo obediencia a los Estados Unidos y acatamiento al Santo Padre, y dando siempre preferencia al idioma alemán en dicha educación."

"En el mismo meeting quedó hoy mismo constituida en Pittsburg la unión de todas las sociedades locales de jóvenes Germano-Americanos católicos, cuyo objeto ha de ser el trabajar por el adelanto moral, espiritual e intelectual de toda la juventud católica-alienada de este país, así como a su perfeccionamiento en el predominio en todo de la augusta Religión Católica, Apostólica, Romana."

Después de leer estas noticias, razón tendrán los enemigos de Jesucristo y de Roma para seguir exclamando: ¡El catolicismo se va!

GRAN HOTEL.

PLAZA DE BOLIVR

A LOS VIAJEROS

Cuartos maueblados. Salones especiales para familias, Gran salón para

RECEPCIONES

Banquetes dentro y fuera del Establecimiento

SERVICIO ESMERADO.

Cocina de primera clase

VINOS Y LICORES

Baño, teléfono, servicio interior excelente

Guayaquil, Enero 2 de 1890



"Mancel's Rejuvenerador"

Célebre Remedio Americano.

Para la curación rápida de la impotencia, derrames seminales, y de toda clase de desórdenes producidos por excesos sexuales.

Curará aunque hayan faltado todos los demás.

Y es el único medicamento que cura todos los casos de

Debilidad del sistema nervioso, impotencia parcial ó total, post-tracción nerviosa, tisis, espermatorrea ó derrame seminales.

y toda clase de debilidad en el organismo, como falta de virilidad, y enfermedades en los órganos genitales.

Esta medicina se hallará de venta en todas partes del mundo por los primeros comerciantes de drogas y boticarios, si no la tienen de venta, que la manden á buscar.

Diríjanse las cartas de consultas á la dirección que sigue, y solamente el medico consultará las veras y guardará estrictamente privadas.

Deposito principal de Mancel REJUVENERADOR.

13 RAST. 3-NIGHT STREET WYOMING

M. FREYTA COMERCIAL

ISMAEL BANADOS

COMISIONISTA.

OFICINA:—CALLE "NUEVE DE OCTUBRE" Núm. 19.

Teléfono N. 390—Apartado N. 180 Guayaquil

Se ocupa de todo género de operaciones bursátiles, consignaciones, depósito de mercaderías, venta de letras y títulos fiduciarios, colocación de fondos, y cuanta gestión pueda hacerse para la colocación y movimiento de capitales

En Casa de todos los Perfumistas y Peluqueros de Francia y Extrañeros.

LA VELOUTINE

Polvos de Arroz espectral

Preparado al bismuto por CHARLES FAY, 1^{sta}.

PARIS, 9, RUE DE LA PAIX, 9, PARIS

Eloy Montalvo,

COMERCIANTE Y COMISIONISTA

Calle de "Pichincha" número 180.

Compra y vende

Frutos del país ó cualquiera otra mercadería por cuenta propia ó ajena.

Arrienda

Tierras urbanas ó cobra por cuenta del dueño, haciendo adelantos en efectivo.

Recibe y despacha

Embarcaciones y se entiende en manifiestos y pedidos de Aduana.

Constantemente

Reuoca de Chile—Harina, Fideos, Menestras, Vinos y Pasto seco ó alfalfa pura y otros artículos

ISMAEL BAÑADOS, Agente y Comisionista.

CALLE 9 DE OCTUBRE, Nº. 19.

Tiene en venta, en barricas, medias barricas y cajas

VINOS EUROPEOS Y CHILENOS PARA FAMILIA.

EUROPEOS EN CAJAS.

CHILENOS EN CAJAS.

1^o año 1887.

Cótes de Bourg 1888

Moulin 1891.

Cótes de Fronsac 1884.

Chateau Smit Haut Laft: 18 80

Chateau Margeaux 1886.

Urmeneta.

Subercaseaux.

Rogers, Zerrano y C.^a

Mouton Rothschild

Haut Santerno "Creme".

Chateau Iquen.

CHAMPAGNE (de) VARIAS CLASES.

Precios al alcance de todos. Se despacha pedidos para el Interior.

SUSCRICION.

Un año S. 10
Un semestre 5
Un trimestre 2,50
Un mes 1
Número sueldo 0,10
Remitidos y avisos precios conacionales.

DIRECCION: Calle del Morro Número 8. Correo, Número 118. Teléfono Núm. 392.

La Redacción.

De "El Censor" se ha establecido en el segundo piso de la misma casa en cuyo primer piso estaba situada la imprenta.

Allí encontrarán diariamente al suscrito las personas que deseen enterarse con él.

Guayaquil, Setiembre 13 de 1890. PACIFICO E. ARBOLEDADA